

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN JARAK JAUH
JENIS DARING KURIKULUM 2013**

Satuan Pendidikan : SD Negeri 1 Mlokowetan
 Kelas / Semester : IV /1
 Tema : Pahlawanku (Tema 5)
 Sub Tema : Sikap Kepahlawanan (Sub Tema 3)
 Muatan Terpadu : IPS (3.4, 4.4), SBdP (3.1, 4.1)
 Pembelajaran ke : 5
 Alokasi waktu : 1 JP (1X35 menit)

A. TUJUAN

1. Melalui tayangan video yuotube yang di share guru di grup whatsApp siswa mampu mengisi lembar kerja tentang sikap kepahlawanan Sultan Iskandar Muda dan pengaruhnya terhadap masa kini bagi masyarakat di wilayah setempat dengan teliti
2. Setelah menyimak PPT yang dipresentasikan oleh guru, siswa mampu menyajikan informasi dalam bentuk peta pikiran tentang sikap kepahlawanan dari Sultan Iskandar Muda dan pengaruhnya terhadap masa kini bagi masyarakat di wilayah setempat dengan cermat.
3. Setelah mengamati notasi dan lirik lagu *Hari Merdeka*, siswa mampu mengidentifikasi tinggi rendah nada lagu *Hari Merdeka* dengan teliti.
4. Setelah berlatih dan menyaksikan tayangan video, siswa mampu menyanyikan lagu *Hari Merdeka* dengan tinggi rendah dan tempo yang sesuai

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<p>a. Guru memberi salam, dan mengajak siswa untuk berdoa di lanjutkan mengecek kehadiran siswa sesuai menggunakan aplikasi zoom ;<i>Religius</i></p> <p>b. Menyanyikan lagu nasional Halo Halo bandung; <i>Nasionalisme</i></p> <p>c. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang ingin dicapai</p> <p>d. Mengaitkan materi pertemuan yang sebelumnya dengan pertemuan hari</p> <p>e. Menyampaikan cakupan materi</p>	5 menit
Kegiatan Inti	<p>Alat dan Bahan</p> <p>Muatan pelajaran IPS</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Video youtube tentang perjuangan Sultan Iskandar Muda 2. <i>Power point</i> pembelajaran 3. LKPD 4. Zoom 5. Aplikasi chat WhatsApp 6. Internet 	20 menit

	<p>Muatan pelajaran SBdP</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Video youtube lagu Hari Merdeka 2. LKPD 3. <i>Power point</i> pembelajaran 4. Zoom 5. Aplikasi chat WhatsApp 6. Internet <p>Langkah-langkah kegiatan pembelajaran</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Guru membuka link youtube https://youtu.be/C149iEFUeHs tentang perjuangan Sultan Iskandar Muda pada power point; b. Setelah siswa melihat video , secara mandiri siswa mengidentifikasi sikap kepahlawanan Sultan Iskandar Muda dan pengaruhnya terhadap masa kini bagi masyarakat di wilayah setempat;Critical Thinking c. Guru meminta salah satu siswa untuk mempresentasikan hasil belajar dan siswa lain untuk menanggapi <i>Communication</i> d. Guru membimbing siswa untuk menyajikan informasi dalam bentuk peta pikiran tentang sikap kepahlawanan dari Sultan Iskandar Muda dan pengaruhnya terhadap masa kini bagi masyarakat di wilayah setempat <i>Collaboratin</i> <p>Muatan Pelajaran SBdP</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Guru notasi angka dan teks lagu Hari Merdekadan meminta siswa untuk mengidentifikasi tinggi rendah nada lagu <i>Hari Merdeka</i> secara individu.Mandiri b. Guru membuka link youtube https://youtu.be/UQB45z088yg yang berisi video lagu Hari Merdeka c. Siswa bersama dengan guru menyanyikan lagu <i>Hari Merdeka</i> dengan tinggi rendah dan tempo yang sesuai dengan penuh semangat.Creativity d. Guru meminta siswa untuk membuat video menyanyikan lagu Hari Merdeka secara individu dan hasil video di kirim melalui whatsApp grup. 	
<p>Kegiatan Penutup</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa diminta mengerjakan soal di link form 2. Siswa bersama guru melakukan refleksi atas pembelajaran yang telah berlangsung via <i>Zoom</i>; 3. Kelas ditutup dengan doa bersama dipimpin salah seorang siswa.Religius 	<p>10 menit</p>

C. PENILAIAN

1. **Pengamatan Sikap** : (Pengamatan dan rekaman sikap saat *vicon*)
2. **Penilaian Pengetahuan** : (tes tulis, laporan analisis)
3. **Penilaian Keterampilan** : (Hasil rangkuman)

Mengetahui
Kepala SDN 1 Mlokowetan

Marni,S.Pd.SD
NIP.19650827 198806 2 003

Wonogiri,17 November 2020

Guru Kelas

Novi Natalia Irawati,S.Pd.SD
NIP.